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今天给各位分享股市的知识，其中也会对股市2300点进行解释，如果能碰巧解决
你现在面临的问题，别忘了关注本站，现在开始吧！
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在2200点到2300点左右的时候，你觉得可以全仓抄底吗？为什么？

胡乱猜测底部没有任何实际意义，2200满仓，也许还会跌倒1800，1500。中国股
市从有以来一直都是有着政策市的说法。在中国炒股一切看政策。反思6214跌下来
的一幕幕你就会发现了。跌倒一定点位，机构，基金都受不了了，就会不停的有人
出来唱多，其实质就是让散户接盘。散户其实只要看一点就行了。就看什么时候停
发新股，什么时候免印花税。2500继续发，那就继续跌。过完年2300继续发，那
就慢慢跌呗。一直跌倒新股发不出来为止。从目前来看，现在的2500离出政策还很
远。每周3家，2200每周2家，破2000每周1家。一切都看管理层如何管理。2019
年，手握现金。随时准备进场。不见兔子不撒鹰。目前大盘还是以前3500的观点，
目前点位不宜盲目杀跌。2000点会有印花税行情。1800，8成机构认为大盘已见底
，1664，永远不可能跌破。1500中国股市已没有希望，998，中国股市必须推到
从来??

股市大盘会跌破2300点吗？

谢谢邀请，现在的股市是2460点左右，今年的这波调整，从3500多点跌到现在，
也将近跌了1000点多了，如果光从点位上离2300点还不到200点了，好像随时都
可能击穿的样子，可如果真的把这个2300点位击穿的话，那股民的最后一道防线2
245点太进了，如果连这个点位也击穿的话，那中国的股市就回到了二十年前。

可现在如果回到二十年前的点位，和过去是有很大的不同的，现在我们的股市总市
值得四五十万亿，而二十年前呢？我们股市的总市值也就是二三万亿左右。如果按
现在的市值回到过去的点位，那是国家和监管层不允许的。

股市是国家经济的晴雨表，虽然我国经济没有过去那样迅猛的增长速度了，可毕竟
我们还是正增长的。现在和美国的贸易摩擦确实很严重，可对我国的总体经济影响
还是有限度的，早在前几年经济危机的时候我们就开始大力扩大内需，开展一带一
路经济。
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第四这次股市受外围股市特别是美国股市的影响已经跌了很多了，从技术层面讲也
有反弹的必要了，今天是周五，我感觉今天股市就应该以红盘收盘。

2300点可能被击穿，可那应该是瞬间的事，不会太久，现在的股市应该是中长期
投资者入市的时候了。

现在股市，操作上应该轻大盘，重个股。还是那句话，我希望朋友们都能从股市赚
到钱，可股市有风险，入市需谨慎。

沪指能再上6000点吗？

明确的说，这一波的牛市，会是超越以往任何一波高度的牛市！沪指在上6000点
只是时间问题！

随着创业板板指站上新高，沪指接近3000点，现在谈论牛市的人越来越多，也越
来越有牛市的味道了，不可否认。这一波沪指突破3000点基本上是无悬念的，300
0点是牛熊分界线，站上3000点也意味着牛市开始了。市场站上6000只是时间上的
问题，中国的经济、对股市的重视程度、对股市的改革都支持一波牛市的开启！这
一波或许会是超越以往任何一波牛市的高度！

当然这些都还是后话，目前距离全面开启牛市也还有一点距离，现在依旧还是牛市
的初期阶段。也就是说，这一波的反弹不会一直上涨，后期一样还会有震荡性的回
踩，所以也不用当作疯牛的行情来操作。

以后的牛市，不会是疯牛。即使是牛市也会有很多人亏损。现在不管是沪指、创业
板指、其实还是处于一个结构性的牛市，资金反复抱团，后期抱团会成为市场的常
态，资金会由抱团这个板块转移到抱团另一个板块。类似15年那种鸡犬升天的疯牛
行情将会一去不复返。留下的将是价值投资的趋势慢牛行情！

现在的自己抱团、注册制、20%的涨跌幅修改。这些其实都是去散户化的一些手
段，未来，散户如果一直保持短线追涨杀跌的投机心理，那么牛市也很难赚钱，甚
至会亏钱。现在还处于牛市初期阶段，那些一直短线投机的还可以改变，如果不改
变那么只会被市场淘汰了！

沪指突破2600点，刷新三年新高，是否说明可以抄底进入股市了？

今天不是沪指突破2600点吧？现在的沪指在2950点左右，即将要突破3000点了。

而创业板则是突破了2300点，达到了4年的新高。
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可以说，现在的A股已经和之前的A股不同了。

如果说2015-2018年是一个熊市下跌的过程；

那么2019-2020年则是一个底部区域震荡洗盘，割韭菜的周期；

而未来，我们是大概率会见到一轮大级别的牛市出现，也就是所谓的牛市主升浪。

到时候强大的赚钱效应，和人性贪婪、泡沫会再次笼罩市场，也会给大量的投资者
带来巨大的财富。

但是，如果你没有制定好自己的投资策略，那么大概率就是一个陪跑。牛市结束也
会扭赢为亏的。

所以，对于现在来说，优秀的投资者都是已经布局完成，耐心等待牛市主升浪到来
的过程。

而现在还未下手的投资者，应该抓住牛市第一阶段的尾巴，找到那些还处于地板上
的优质股，大胆布局，耐心持有，等待牛市的到来。

否则！

底部不布局，牛市泪两行啊！

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

文章到此结束，如果本次分享的股市和股市2300点的问题解决了您的问题，那么
我们由衷的感到高兴！
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